

Delegación Presidencial impulsa coordinación de emergencia ante temporada de incendios forestales en Melipilla

Description

La iniciativa busca establecer rutas y protocolos de evacuación ante eventuales contingencias, identificando al Puente Ingeniero Marambio como punto crítico de la comuna.

Con miras a fortalecer la preparación ante la temporada de incendios forestales, el Delegado Presidencial Provincial de Melipilla, Bastián Alarcón, encabezó una reunión de coordinación con los principales organismos de emergencia y seguridad de la comuna. La instancia tuvo como objetivo definir rutas y protocolos de salida ante eventuales emergencias que puedan afectar al territorio.

En el encuentro participaron representantes de Policía de Investigaciones, Vialidad, Carabineros, Bomberos, la Municipalidad de Melipilla y Variante Rapel, quienes trabajaron de manera conjunta en la planificación de medidas de respuesta coordinada.

Puente Marambio: el principal desafío

Durante la reunión se identificó al Puente Ingeniero Marambio como uno de los puntos más críticos de la comuna, al ser considerado una zona de alto embotellamiento vehicular y la única vía de conexión hacia el sector rural sur de Melipilla.

"Tuvimos una importante reunión de coordinación ante eventuales contingencias con nuestro departamento de emergencias de Delegación Presidencial Provincial, la comandancia de Bomberos, Policía de Investigaciones, Carabineros, personal de la variante Rapel y el encargado de emergencias de la comuna de Melipilla", explicó el delegado Alarcón.

La autoridad provincial agregó que "la instancia tuvo como fin aunar criterios y objetivos para trazar posibles rutas de salida ante eventuales emergencias, y también cuáles van a ser los criterios, habilitaciones y puntos claves".

Próximos pasos

Alarcón adelantó que se desarrollarán nuevas reuniones junto a Vialidad y las policías, en coordinación con Bomberos, además de realizar salidas a terreno para evaluar puntos críticos y alternativas disponibles.

Un aspecto relevante de la planificación es la necesidad de habilitar una entrada y salida de emergencia hacia el nuevo Hospital de Melipilla. "Ya tenemos programadas tres reuniones y objetivos claros para la próxima semana, y



prontamente daremos a conocer el resultado final de esta coordinación de emergencia", precisó el delegado provincial.

Coordinación operativa

Por su parte, Óscar Núñez, comandante del Cuerpo de Bomberos de Melipilla, valoró el carácter operativo del encuentro. "Tuvimos una reunión de coordinación para organizar cómo va a ser el método de respuesta de las instituciones de emergencia cuando tengamos situaciones hacia el sector sur de la comuna, básicamente por el alto tráfico y cuellos de botella que se generan en algunos sectores como Huilco", señaló.

El jefe bomberil indicó que también se analizó "la factibilidad de un acceso por el sector de El Bajo hacia la variante Rapel. Fue una reunión bastante productiva, vamos a tener otras reuniones más, una reunión bilateral con Carabineros para seguir aunando criterios y desarrollar un mejor servicio en beneficio de la comunidad".

Continuidad del trabajo

La Delegación Presidencial Provincial de Melipilla informó que esta instancia de coordinación continuará durante la próxima semana, contemplando reuniones técnicas y salidas a terreno junto a los distintos servicios involucrados. El propósito es fortalecer los planes de emergencia y garantizar la seguridad de la comunidad melipillana durante la temporada de incendios forestales.

El Maipo

Date CreatedOctubre 2025

